

En la costanera de Papudo, en el marco de la conmemoración de los 159 años del Combate Naval de Papudo, este 26 de noviembre se llevó a cabo una ceremonia seguida por un desfile cívico-militar Papudo, para rendir honores a los héroes de la corbeta chilena Esmeralda al mando del Capitán de Fragata, Juan Williams Rebolledo, quienes batallaron y capturaron a la goleta española Virgen de la Covadonga. En la instancia, fueron participes organizaciones sociales, comunitarias y deportivas, el Cuerpo de Bomberos de Papudo, los funcionarios y funcionarias de la Ilustre Municipalidad de Papudo y los siete establecimientos educativos de la comuna.

Ese día 26 de noviembre de 1865 en el Combate Naval de Papudo, hecho enmarcado en la guerra contra España, a bordo de la Esmeralda como tripulantes y actores de ese combate naval estaban los jóvenes Arturo Prat, Juan José Latorre, Jorge Montt Álvarez, Carlos Condell, Luis Uribe, entre otros destacados próceres. Y es por ello que, con un tremendo orgullo la comunidad de Papudo año a año rinde honores a los "Héroes de Papudo", con una ceremonia y desfile, teniendo como uno de sus hitos más solemnes la entrega de una ofrenda floral en su monumento ubicado frente a Playa Chica, por parte de la Ilustre Municipalidad de Papudo en conjunto a la Armada de Chile.

#### Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de la comuna de Papudo, Claudia Adasme Donoso, al culminar este solmene y cívico acto, señaló: "Hemos conmemorado los 159 años del Combate Naval de Papudo y como alcaldesa me siento tremadamente orgullosa que sigamos rindiendo honores a nuestros héroes navales. Esta gesta heroica que se lleva frente a las costas de Papudo, nos hace sentirnos orgullosos de nuestros héroes patrios y lo más importante es que sigamos manteniendo viva la historia de nuestro país. Agradezco a cada una de las organizaciones cívico-militares que hoy día participaron de este desfile y que nos hacen sentirnos orgullosos de nuestra historia y de nuestra gente".

Por su parte, el delegado presidencial provincial de Petorca, Luis Soto Pérez, expresó: "Contento por haber participado en este 159 aniversario del Combate Naval de Papudo, es un combate naval donde Chile logra recuperar un barco lo cual es muy importante para nuestra Armada de Chile y es algo que nosotros tendríamos que darle mayor relevancia, pero muy contento por la participación de todas las fuerzas sociales de la comuna de Papudo".

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El comandante Héctor Salgado Narváez, capitán de puerto de Quintero, representante de la Armada de Chile en esta ceremonia y desfile, comentó: "Estoy muy contento de presentar la Armada en esta tan importante ceremonia, no solamente para Papudo, sino también para Chile y obviamente para la Armada, de conmemorar el 159 aniversario del Combate Naval de Papudo. La festividad se celebró con mucha alegría por parte de todos los papudanos del sector, con el desfile de la representación de la Armada y también de todos los colegios, vecinos, centros de madre, huasos y deportistas de la comuna. Así que, muy contento porque la comuna celebre este aniversario con tanta alegría".

y tú, ¿qué opinas?